

# 1.000 Euro für Kinder in Kathmandu

*78 Kilometer von Bad Iburg nach Detmold gelaufen*

■ **Verl/Detmold** (NW/rt). Geschafft, aber glücklich: Nach 12 Stunden und 10 Minuten hatten sieben Ultraläufer das Ziel unterhalb des Detmolder Hermannsdenkmals erreicht, 78 Kilometer in den Beinen. Für die Kinder im nepalesischen Kathmandu hat sich die Strapaze gelohnt: 1.000 Euro können die beiden Verler Organisatoren Heidi und René Hansen jetzt der „Leading Stars School“ in der Hauptstadt Nepals spenden.

Um 4.15 Uhr früh waren insgesamt neun Läufer – neben Heidi Hansen acht Männer – in Bad Iburg gestartet. Mit Stirnlampen und Knicklichtern am Laufrucksack ging es dann durch den nächtlichen Wald gen Detmold. Am Luisenturm konnten die Ultraläufer Borgholzhausen im aufgehenden Licht der Sonne von oben betrachten, ehe sie sich mit Kaffee,

Tee und Gebäck für die bevorstehende, sehr anspruchsvolle Teilstrecke von ca. 33 Kilometern Länge zwischen Borgholzhausen und Lämershagen stärkten.

Über die Schwedenschanze und Peter auf dem Berge ging es weiter nach Bielefeld. Die ersten 50 Kilometer waren geschafft. Die Sparrenburg und Lämershagen waren Zwischenstationen vor dem zweiten Verpflegungsstand, wo die Läufer bereits von Freunden erwartet wurden.

Nach 56 gelaufenen Kilometern kostete es etwas Überwindung wieder in Schwung zu kommen; zwei Läufer stiegen aus. Angefeuert von begeisterten Passanten meisterten die Läufer die restlichen Kilometer bis zum Hermannsdenkmal. Belohnt wurde die Aktion der Läufer, die selbst ein Startgeld für den guten Zweck entrichtet hatten, mit gut gefüllten Spendendosen.



**Am Ziel ihres Spendenlaufes:** *Martin Morrissey, Ralf Ruppert, Heidi und René Hansen, Martin Urlaub, Christian Schikowsky und Lars Schläger am Hermannsdenkmal (v. l.).*

FOTO: NW